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Le signe linguistique et ses dimensions pragmatiques dans
la pensée linguistique arabe
Résumé:

Nous visons a travers cette étude a consolider les concepts linguistiques
modernes dans le patrimoine linguistique arabe, en enracinant I’un d’entre
eux, le signe linguistique, en éclairant celui-ci et ses manifestations et
dimensions pour les linguistes arabes en termes de statut et d’usage, afin de
rapprocher les études linguistiques anciennes et les études modernes dans
le domaine de la linguistique a divers niveaux. Les anciens linguistes arabes
ont prouvé 1’étendue de son importance dans notre patrimoine linguistique
arabe, a la fois en termes de statut et d’utilisation, en remplissant ses
significations légitimes. Leur analyse était caractérisée par la précision et
la profondeur de la soustraction, et cela découle de la nature de la langue

elle-méme et de ses caractéristiques.

Mots clés:

Signe linguistique - Dimensions pragmatiques - Pensée linguistique arabe.
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The linguistic sign and its pragmatic dimensions in Arabic
linguistic thought
Abstract:

We aim through this study to consolidate modern linguistic concepts in
the Arab linguistic heritage, by rooting one of them, the linguistic sign,
by shedding light on it and its manifestations and dimensions for Arab
linguists in terms of status and use, in order to approximate between ancient
linguistic studies and modern studies in the field of linguistics in various
their levels. The ancient Arab linguists proved the extent of its importance
in our Arabic linguistic heritage, in terms of status and use, in fulfilling its
rightful meanings. Their analysis was distinguished by its accuracy and
depth in the subtraction, which stems from the nature of the language itself

and its characteristics.

Keywords :

Linguistic sign - Pragmatic dimensions - Arabic linguistic thought.
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